



明石市立二見中学校
第2学年(72回生)学年通信
平成30(2018)年 8月30日
第105号

2学期が始まりましたね！

まだまだ暑い中ですが、約1ヶ月の夏休みを終え、2学期が始まりました。過ぎてみれば1ヶ月はあっという間ですが、この時期の身体の成長は著しいもので、随分たくましくなったなあ・大きくなったなあ・と感じさせる人がたくさんいました。部活動でも力を伸ばせた、いい結果を出せた、素晴らしい経験ができたなど充実した夏休みを過ごせた人が多かったのではないのでしょうか。

昨日は始業式、ゆったりその始まりに浸ることなく、2学期の学級組織、目標などを決めたり、リレーのメンバーを決めたりしました。明日からは毎日体育大会に向けての練習が始まります。体育が好きであろうと嫌いであろうと、この行事にどんな風に自分は取り組むべきか、クラスの一員として、72回生青学年の一員としてどう取り組むことが自分も、自分のクラスも、自分の学年も、そして二見中がまた一つ成長できる行事になるのかをよく考えて1回1回の練習に取り組んでいきましょう。体調を崩したり、ケガをしないためにも、朝食をきちんと食べてくこと、睡眠不足にならないような生活することを心がけましょう。

それから、大きな課題である学習面。夏休みには自分の実力を伸ばすことができましたか。課題の取り組み方や提出状況を見ると、このままでは1年半後、自分の希望する進路をつかめるのかとても心配になります。なぜ勉強する必要があるのでしょうか、何のために勉強するのでしょうか。今の自分にもっとできることはないのでしょうか。

明日から授業が始まります。もう一度気持ちを引き締めて、1時間1時間大事にし、少しでも多く学んで自分の力をつけていきましょう。



* 権藤先生から

- ・スポーツドリンクについて
 - ・登下校マナーについて
 - ・1学期の反省について
 - ・善悪の判断について
- お話がありました。

しっかり心にとめて、改善すべき点は改善していきましょう。



* 給食員の緒方さんお世話になりました。

新しく着任された岡田さんよろしくお祈りします。



《保護者のみなさまへ》

本日、お子さまを通じて、修学旅行の積み立て申込書の控えを返却させていただいておりますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

中学2年生の2学期が始まりました。この2学期は行事が多く、何かと疲れたり、不安定になったりしやすい時期かと思っておりますので、子どもたちが元気に落ち着いて日々の学校生活を送れますよう、今後とも温かい見守りと、ご協力をよろしくお願い致します。

* 8月31日～9月15日(体育大会練習期間中)は体操服登校です。
またこの期間に限り、スポーツドリンクの持参も許可されています。